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洲蔬菜研究發展中心( AVRDC， The Asial】 vegetable 颱Search and ⅨVelopment center)亞
是一所國際化的農業研究中心，致力於熱帶f氐地的蔬菜生產改進該中心於1971 年成立，位在

台南縣善化鎮 0

台灣省農業試唸所與亞蔬中心之f司的合作與努力，已經為台灣地區的蔬菜生產，有效解決了一部份的
間題0新近上任的亞蔬中心副主任鄒篦生博士指出，經由這種密切合‘乍，目前已經有Ⅱ個蔬菜新品種，透
逼各地區農業改良場正式命名與推、廣0．

單以去年(1989)一年而言，就有台中、桃園和台南3個農業改良場，分別命名了 1個亞蔬育成的蔬
菜新品種，並由負責的專家提供種子給有興趣的農民試種

．番茄台中亞蔬4號

台中區農業改良場埔里分場主任林天枝表示，這個熱帶番茄新品種，將為台灣中部地區夏季番茄生產，
帶來嶄新的一頁，並可穩定淡季期間的番茄供應量

．結球白菜桃園亞蔬2號

桃園區農業改良場場長張學琨指出，市場取向是促使我們決定推出這個新品種的主要因素這種結球台
菜和高地生產的結球台菜品質不相上下，而且耐多陰的天氣，因而適合在台灣北部種植。

．綠豆台南5號

台南區農業改良場場長林學正<現已升任農林庭副廳長)恃別強調這個高產量的綠豆新品種，可以機械
採收，因此適合台南地區的作物收穫方式。此外，暗色的表皮也深受當地消費者與加工業者的喜禹，因
而很有市場潛力 0

行政院農業委員含農產科的資深專家鄭隨和博士經常提到農委會與亞蔬在鮮食毛豆育種△作計畫的卓
越成就0中華民國的毛豆生產主要是外銷日本市場，近年因台幣升值而使得此項，櫂ξ產業的利潤降‘氐。

亞蔬與農委會合作計畫的成果之一是1987 年高雄區農業改良場正式命名之毛豆高雄選1號。這個毛
豆新品種很能適應高雄地區的環境f祭‘牛，而且能扰露菌病。因為比其他品種合格者產量提高30%到40%，

當地農民深感興趣，紛紛改種，效果令人驚異。

毛豆高雄選1號命名發表1年內(亦即 19鼴年春)，其栽培面積已達到全省毛豆總面夢的50%以上
2 年內<1989 年春)，再擴增至70%據高雄區農業改良場場長吳育郎表示，到1989 年秋這個新品

種的種植面積將達到80% 0

為進一步滿足日本消費者對品質之喜好及提高農民忺益，高雄區農業改良場仍繼續與亞蔬中心合作，
研究改進毛豆高雄選1號的品質吳場長說，從雙方的合‘乍當中，他已經看到慕卹試驗中的栽培品系，具
有市場所需要的品質特性0 ．
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